

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso

Tellado acusa a Teresa Ribera de “huir” y no querer rendir cuentas sobre la DANA

- El portavoz del GPP en el Congreso denuncia que Teresa Ribera pretenda escaparse sin dar una respuesta sobre qué ha fallado en sus políticas por si esto “puede perjudicar a sus aspiraciones políticas en Bruselas”
- “Sus ambiciones políticas y personales no pueden estar por encima de la transparencia que le debe a la ciudadanía afectada que reclama urgentemente respuestas”, asegura
- Acusa a la vicepresidenta tercera y ministra de Transición Ecológica de no querer rendir cuentas ante las Cortes ya que, una vez más, se ausentará del Pleno del Congreso la próxima semana, al tiempo que recuerda que ya ha sido amonestada por faltar a más de la mitad de las sesiones de control, sin justificación
- Exige al Ejecutivo que explique por qué los ciudadanos llevan años escuchándoles decir que la emergencia climática es su principal reto, pero no han priorizado las inversiones necesarias para afrontar sus consecuencias. “Los hechos no se corresponden con los discursos”, asevera
- Reclama al jefe del Ejecutivo que comparezca la próxima semana en el Pleno para dar explicaciones. “El presidente del Gobierno o, cuando menos, Ribera como responsable de toda esta cuestión deberían hacerlo, pero ni uno ni otro estarán presentes”
- Asegura que, mientras los populares se centran en debatir y aprobar medidas para que los afectados puedan enfrentar las consecuencias de esta catástrofe, así como analizar otras para evitar que se repita, el PSOE y sus socios han dado prioridad urgente al nombramiento del nuevo Consejo de Administración de RTVE
- Considera tremendamente grave que el Gobierno no haya declarado la emergencia nacional desde el primer momento y ha señalado irónicamente que seguramente haya sido porque Sánchez estaba en India.

- Pone en valor las medidas adoptadas por la Generalitat Valenciana, que ha desplegado un centenar de iniciativas para apoyar a los afectados y la reconstrucción de las zonas, “el Plan Valencia del que habló Feijóo”, así como la disposición de Carlos Mazón de comparecer “ante las Cortes Valencianas para someterse al control de los grupos parlamentarios”
- Pide al ministro de Política Territorial, que comparecerá en el Pleno de la próxima semana, que sea sincero y explique cuál fue la información que el Gobierno manejó a través de sus fuentes y cuál trasladó en las horas previas
- Agradece a todos los vecinos, voluntarios, alcaldes y concejales que están trabajando en la reconstrucción de las zonas afectadas por la DANA “sin que nadie os lo haya tenido que pedir”
- Destaca el ofrecimiento del GPP a colaborar con el Gobierno para enriquecer los reales decretos para paliar la situación de las víctimas, aunque ha asegurado que se queda corto y tiene que ser “más ambicioso y basado en ayudas directas que en créditos”
- Señala que, además, han solicitado la comparecencia de los ministros más implicados en la DANA y en su gestión como es el de Interior, Defensa y la vicepresidenta tercera y ministra de Transición Ecológica
- Sobre la gestión de Carlos Mazón, traslada que es indiscutible que el presidente de la Generalitat se ha volcado en esta catástrofe con todo lo que tenía a su alcance, y que le gustaría decir lo mismo del Gobierno. “Veo todos los días a Mazón cumpliendo con sus obligaciones y a un Pedro Sánchez abandonando las suyas y diciendo que si necesitan ayuda que la pidan”
- Tras conocerse que el Supremo investigará a Ábalos, exige al Ejecutivo que asuma responsabilidades por una causa sobre la corrupción “en el seno del Gobierno de Sánchez”. “Ahora que el investigado va a ser Ábalos, me pregunto si no debería dimitir quien le ha nombrado. Era el número dos de Sánchez y, en la trama, a Sánchez le llamaban el número 1”, subraya